



Pleito entre Adán Augusto y Monreal es venganza personal: Fernández Noroña



Tras la denuncia de Adán Augusto López ante la Auditoría Superior de la Federación por irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos, durante la gestión de Ricardo Monreal, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña externó su opinión.

Durante la videocharla del 13 de diciembre de 2024, Fernández Noroña explicó que Adán Augusto "comentó un caso delicado (...) 70 millones a una empresa que tiene el archivo del Senado en Hidalgo".

Además, aseguró que él ya conocía dicha investigación y denuncia, sin embargo, admitió que no conoce la versión de Monreal.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/pleito-entre-adan-augusto-y-monreal-es-venganza-personal-fernandez-norona.html>